

# EL INFORMADOR

DIARIO INDEPENDIENTE

Fundadores

Editor-Director

EN INTERNET  
www.informador.mx

Jesús Álvarez del Castillo V.  
Jorge Álvarez del Castillo Z.

GUADALAJARA, JAL., VIERNES 5 DE JULIO DE 2019

Carlos Álvarez del Castillo G.

NÚMERO 36633  
AÑO CII

## División entre policías federales prolonga paro

**MÁS QUE MIL...** "ALITO" CONVOCA A LA UNIDAD:  
EL PRI NO ESTÁ EN LA LONA

► Página dos-A



**VISITAN JALISCO.** La fórmula Alejandro Moreno ("Alito") y Carolina Viggiano busca la dirigencia nacional del PRI. Ante la derrota de 2018 piden a la militancia dejar las críticas y unirse para recuperarse. "Nos vamos a presentar con firmeza, con carácter y con categoría en 2024. Tuvimos una situación complicada, pero lo mismo nos pasó en el 2000, cuando decían que el PRI estaba en la lona. Tuvimos la capacidad de construir, levantarnos, ponernos de pie y volver a ganar".

Más de 100 elementos rechazaron acuerdos alcanzados con el Gobierno federal y rompieron con sus representantes

La división entre los liderazgos de las policías federales inconformes con los planes de integrarlas a la Guardia Nacional acentuó la crisis y prolongó el paro nacional en esa corporación luego de que más de 100 elementos rompieran con sus representantes en la comisión negociadora con las autoridades, y rechazaron acuerdos alcanzados.

Los disidentes se inconformaron cuando las autoridades anunciaron la instalación de mesas para asignar a otras tareas a los uniformados que quieran seguir trabajando u opten por tramitar su liquidación.

Cuando los representantes de las policías explicaban que el Gobierno les ofreció integrarse al Instituto Nacional de Migración (INM), Aduanas, Comisión Mexicana de Ayuda a Refugiados (Comar), Comisión Nacional de Búsqueda, Sistema Penitenciario y las Unidades de Medidas Cautelares, en caso de no querer unirse a la Guardia Nacional, el grupo de elementos estalló. Acusaron de vendidos a sus líderes en el diálogo y les pidieron dejar la mesa de negociación.

El Gobierno federal culpó a la oposición, a policías corruptos y a gente externa de instigar una revuelta y manifestó que no es casualidad que los agentes inconformes soliciten al ex presidente Felipe Calderón que sea su dirigente. La idea de que el ex mandatario fuera su representante en el conflicto también generó diferencias.

Calderón rechazó estar detrás de la crisis en la que los agentes reclaman mantener la estructura de la Policía Federal, tal como se encuentra, respetar las prestaciones, integración a la Guardia Nacional como Policía Federal, reincorporar nuevamente a la corporación al personal comisionado al Instituto Nacional de Migración y Guardia Nacional, y garantías de que no habrá represalias.

Como parte de sus medidas de presión, los policías bloquearon el tránsito en distintas autopistas del país por segundo día consecutivo.

**No afecta al Estado**

El gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, informó que el paro de labores de policías federales no ha afectado al Estado y en la Entidad no se tiene reporte de manifestaciones de uniformados de esa corporación. Urgió a que la Secretaría de Seguridad federal aclare la situación para evitar complicaciones al arranque de la Guardia Nacional.

► Página siete-A

## Avalan Ley de Mejora Regulatoria; quitarán trabas para crear negocios

Con el fin de simplificar trámites, homologar reglamentos y combatir la corrupción, el pleno del Congreso del Estado aprobó la nueva Ley de Mejora Regulatoria de Jalisco y sus municipios, y armonizó el marco legal local con la ley federal.

El diputado Esteban Estrada, presidente de la Comisión de Competitividad, explicó que se busca impulsar el desarrollo económico, atraer inversiones y crear empleos. La simplificación administrativa, añadió, facilitará la apertura de comercios e inhibirá la corrupción.

Mauro Garza Marín, presidente del Capítulo Jalisco de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), refirió que reducir y unificar la

tramitología cierra el margen de la corrupción. "A medida que existen más trámites hay mayor oportunidad de actos de corrupción", precisó.

Porsu parte, el presidente de la Mesa Directiva del Congreso, Hernán Cortés, destacó que la legislación se elaboró en un ejercicio de parlamento abierto y con aportaciones de diferentes sectores.

El gobernador Enrique Alfaro asistió a la sesión del Poder Legislativo en la que se aprobó la ley. Allí subrayó que la nueva regulación alentará la generación de inversión productiva y que, desde el nivel municipal, haya bases que den las condiciones necesarias para atraer a inversionistas.

"Es un marco legal que no solamente actualiza nuestras normas, sino que da un paso adelante para que Jalisco pueda tener mejores condiciones para que los inversionistas vean en nuestro Estado una oportunidad mucho más atractiva para invertir".

El mandatario estatal dijo que decidió presenciar la sesión por la importancia de la legislación. También acudió el presidente del Supremo Tribunal de Justicia del Estado (STJE) Ricardo Suro, líderes de cúpulas empresariales y funcionarios estatales.

La nueva ley se aprobó por unanimidad con el voto a favor de los 34 legisladores presentes en la sesión.

► Página 11-A

## EL CIELO PERTENECE A EU: DONALD TRUMP

► Página nueve-A



**PODERIO.** Durante la celebración del Día de la Independencia de Estados Unidos, Donald Trump presumió el potencial del Ejército de su país. "Durante más de 65 años, ninguna Fuerza Aérea enemiga ha logrado matar a un solo soldado estadounidense. Porque el cielo pertenece a Estados Unidos", se jactó Trump. El acto "Saludo a Estados Unidos", organizado por la Casa Blanca, contó con la presencia de varios aviones y helicópteros militares que sobrevolaron la explanada del National Mall, uno de los lugares más emblemáticos de Washington.

## Las mañaneras de AMLO son un "circo mediático": Gloria Álvarez

La politóloga guatemalteca Gloria Álvarez, quien saltó al foco público en noviembre de 2014 tras su presentación sobre populismo en el Parlamento Iberoamericano de la Juventud en Zaragoza, España, calificó las conferencias de prensa matutinas del Presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) como un "circo mediático" que "todos los populistas del socialismo del Siglo XXI han utilizado".



Gloria Álvarez, politóloga.

Durante una conferencia dirigida al sector empresarial de la ciudad, a la que fue invitada por Patricia Chávez, directora de la Fundación Roberto Chávez, afirmó que una de las acciones "más preocupantes" del Mandatario es frenar el Nuevo Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México en Texcoco.

► Página ocho-A

## REVISTA



**Jake Gyllenhaal prefiere ser "Mysterio" y no "Batman"**

► Página tres-B

## MATISSE TE PREGUNTA: ¿"ERES TÚ"?

► Página cinco-B

**NUEVO PATRONATO DE LA OFJ VA POR FINANCIAMIENTO Y CALIDAD**

► Página uno-B



## DEPORTE



► Página uno-C

## DAN SENTIDO ADIÓS AL PERRO AGUAYO

► Página ocho-C

## PANORAMA

- LOCAL 6-A
- NACIONAL 7 Y 8-A
- INTERNACIONAL 9-A
- ECONÓMICO 10 Y 11-A

## HECHOS EN ZAPOPAN

Matan al "HH", de los Beltrán Leyva

► Página seis-A

## CONGRESO

Defienden bono en el Poder Judicial

► Página seis-A

Sugerencias, quejas y comentarios  
3678-8893  
comentarios@informador.com.mx

## Para suscriptores



**CADA VIERNES**  
**CÍRCULO**  
ENCUENTRA TU GUÍA DE BENEFICIOS  
EN LA REVISTA

7 503003 834007  
Hoy 38 páginas | \$ 10.00

**ESCRIBEN:** ♦ DIEGO PETERSEN FARAH El poder redentor ♦ SERGIO AGUIRRE Policías enojados ♦ JOSÉ MARÍA MURIÀ La raicilla de honor ♦ ANFLOPO Pica... porte  
Xenofobia mexicana ♦ JAIME GARCÍA ELÍAS \* Los gigantes ♦ JOSÉ RODOLFO CASTRO Comparan a "Rocky" con el "Púas"